

Auswertung Elektrische Netzwerke

Was waren Ihre größten Lern-Herausforderungen im Digital-Semester?

Internetverbindung war bei mir Zuhause sehr schlecht leider
schlechte Internetverbindung, was aber durch die vorhandenen Materialien wieder ausgeglichen wurde
immer nur zuhause vor dem Computer sitzen und sich trotzdem konzentrieren können

Es war im gesamten mehr Aufwand als in Präsenz-Semestern. Man sitzt den ganzen Tag nur am PC. Dadurch war ich aber der Hälfte des Tages nicht mehr aufnahmefähig und bin dadurch sehr schnell mit dem Stoff in Verzug gekommen. Bei Live-Veranstaltungen ist es teilweise zu Verzögerungen in den Darstellungen und der Sprachübertragung gekommen, manchmal gingen auch Sprachteile verloren.

Welche Wünsche, Kommentare oder Verbesserungsvorschläge haben Sie speziell zu den Online-Lehrmethoden der Veranstaltung?

SVG-Grafiken der Vorlesung sind sehr groß und können z.B. in Browsern nicht genügend gezoomt werden

Das die Geschwindigkeit etwas angepasst wird. Gerade in den Live-Veranstaltungen wird manchmal sehr schnell gesprochen oder die Zeit für Fragen zu stellen ist zu kurz: Man ist noch am Tippen, dann geht es schon weiter.

Was war gut an der Lehrveranstaltung, bzw. was sollte unbedingt bleiben?

interessantes Thema, gute Grundlagenvermittlung

Was war schlecht an der Lehrveranstaltung, bzw. was sollte unbedingt geändert werden?

ein gut gegliedertes Skript wäre hilfreich

